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XIV. Gesetz&ebungsperiode 

Nr. S81J 
1975 -12- 11 A n fra g e 

der Abgeordneten Dkfm.GORTON, DEUTSCHMANN 
und Genossen 
an den Bundesminister für' Verkehr 
betreffend Fer~sehempfang im Fremdenverkehrsgebi~t Flattnitz 
in Kärnten 

Die Bevölkerung im Fremdenverkehrsgebiet Flattnitz in der Großge
meineie Wei tenf'eld - Flattni tz in Kärnten ist bis heute nicht in . 
der Lage, am Fernsehempfang teilzunehmen. Verschiedene Vorspra
chen und Eingaben seitens der zuständigen Gemeinde führten nicht 
zu einer Verbesserung dieses Zustandes. In Anbetracht der Bedeu
tung d.ieses Sommer- und i,vinterfremdenverkehrsgebietes wäre es 
zweifellos dringend erforderlich, durch Errichtung eines ent
sprechenden Fernsehumsetzers den Fernsehempf~ng in diesem für 
ganz Kärnten bedeutenden Fremdenverkehrszentrum·endlich zu er
möglichen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundes
minister für Verkehr folgende 

A n fra g e : 

1) Besteht Aussicht, daß im oben geschilderteQ Gebiet ein Fern
sehumsetzererrichtet wird? 

2) Wenn ja, wann wird dies geschehen? 
/.' 
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